

「人権文化をすすめる市民運動」推進強調月間

# 重春地区講演会のご案内

西脇市では、8月を「人権文化をすすめる市民運動」推進強調月間と定め、さまざまな活動を展開しています。

今年も“咲かそう！人権文化の花を西脇の地に”をスローガンに、小中学生による人権作文朗読と講演会を、下記のとおり開催いたします。

多数ご参加くださいますようお願いいたします。

と き 平成28年8月18日（木） 午後7時00分～9時00分

と ころ **miraie**（西脇市茜が丘複合施設）多目的ホール

内 容 (1) 重春地区小中学生による人権作文朗読

※重春小、西脇南中より1名ずつ朗読していただきます。

(2) 講演会

演 題 『家族の絆～日本とチベット！異文化を超えて～』

講 師 バイマーヤンジン さん



※ アカペラで素晴らしい歌声を披露していただきます。

## 【講師 プロフィール】

チベット、アムド地方出身。名前はチベット語では「ベマヤンジェン」、「ハスの花にのった音楽の神様」の意味を持つ。厳しいチベットの大自然に生まれた力強い歌唱力とそのみずみずしい感性で何千倍という競争に勝ち残り、中国国立四川音楽大学に入学する。大学では西洋オペラを専攻。卒業後、同大学専任講師として教壇に立つ傍ら、中国地方各地で数多くのコンサートに出演。

1994年来日後、日本でただひとりのチベット人歌手として、チベットの音楽、文化、習慣など紹介するため全国的にコンサート活動を行う。ユーモアたっぷりの語り口で、日本とチベットの文化の違い、家族のあり方など論じる講演も 多くの人々の感動と共感を呼び、教育関係・企業・学校等からも高い評価を得、テレビ、ラジオで度々紹介されている。

また、故郷の子どもたちに教育を！とはじめたチベットの学校建設活動も大きな成果をあげ、今では9つの小学校とひとつの中学校が開校、日本とチベットの子どもの交流も積極的に行っている。

【お願い】 駐車スペースに限りがあります。できるかぎり相乗りで来場いただきますようお願いいたします。

西脇市・西脇市教育委員会  
重春地区人権教育協議会  
社人権擁護委員協議会西脇部会

